

## Todos Santos en Huatusco (vídeo).

[vc\_row][vc\_column][vc\_column\_text]

**Por: La Redacción de Insurgencia Magisterial. 05/10/2016**

“El Día de Muertos es considerado la tradición más representativa de la cultura mexicana. La celebración se lleva a cabo en dos días: el 1 de noviembre es dedicado al alma de los niños y el 2 de noviembre a la de los adultos.

La creencia popular es que las almas de los seres queridos que se nos fueron regresan de ultratumba durante el Día de Muertos. Por tal motivo, se les recibe con una ofrenda donde se coloca su comida y bebida favorita, fruta, calaveritas de dulce y, si fuese el caso, juguetes para los niños. No faltan las fotografías de los difuntos y las coloridas flores de cempasúchil.

Una producción realizada en la ciudad de Huatusco durante las fechas de Todos Santos.”

Compartimos el excelente trabajo de *ISO100 soluciones visuales*.

[/vc\_column\_text][/vc\_column][/vc\_row][vc\_row][vc\_column width="1/1?"][vc\_video link="https://youtu.be/j5kVXvth6pQ"][/vc\_column][/vc\_row]

**Fecha de creación**

2016/10/05